
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和４年度第１回越前市地域包括支援センター運営協議会 

(2) 開催日時 
令和４年７月２８日（木曜日） 

午後１時３０分～午後３時 

(3) 開催場所 越前市市民プラザたけふ 大会議室１ 

(4) 出席委員氏名 

野尻 健一郎委員、脇田 昇治委員、竹野 恭平委員、牧井 つゑ委員 

前田 弘子委員、福田 修治委員、青山 征雄委員、向瀬 隆男委員 

木下 恵美子委員

(5) 欠席委員氏名 江端 篤子委員 

(6) 出席所管課職員職氏名
部長 出口 茂美、課長 小林 勲、副課長 岩田 ゆき 

副課長 加藤 美嘉、主幹 馬場 克士、主幹 稲垣 由香理 

(7) 会議議題 

・令和３年度地域包括支援センター運営状況について

・令和３年度地域包括支援センター事業実績について

・令和４年度地域包括支援センター事業計画及び実施状況について

(8) 傍聴者の数 ０名 

(9) 会議資料の名称 
・令和３年度地域包括支援センターの運営状況と事業実績について

・令和４年度地域包括支援センター事業計画及び実施状況について 

(10) 会議の内容の要旨 

令和３年度地域包括支援センター事業実績について

・企業にも認知症の理解を進めていき、認知症は誰でもなるものと理解し

てもらうことが大事。

・些細なことでも虐待通報ができる社会状況を作っていくための体制整備

を進めていくことが大切。

・マスクをすると口元が見えないから気にしないことで口腔機能が落ちて

いるのではないか。

令和４年度地域包括支援センター事業計画及実施状況について

・運転免許返納 免許を取り上げるだけでなく、様々な課題を見据え、当

事者の意見も交えて考えていかなくてはならない。

・包括だけで完結するのではなく、民生委員や区長も色々な情報を知って

いるので、そこの協力体制をとると良いのではないか。

・どの地域も男性の参加率は低いので増えるようなことを考えて欲しい。

・認知症という言葉を簡単に使いすぎることで家族にプレッシャーがか

り、ますます隠したがる。判断が少しずつできなくなってきたので、こう

いう状態をどうするか一緒に考えましょうという風にしていかないとい

けない。妄想、粗暴行為があるとか簡単に言葉にしてしまうが、そういう

意味での支援者側としての言葉の使い方も考えていかねがならない。 

(11) その他 ―


